
Protokoll der Beiratssitzung am 24.09.2018 im Schulungsraum der Rudi-Allais-Halle 
 
Der 1. Vorsitzende Hans-Jürgen Holtorf eröffnet die Sitzung um 20:00 Uhr und begrüßt die 
Anwesenden: Peter Kollster (2.Vorsitzender), Anjana Neujahr (Jugendvorstand/Faustball), 
Eike Maack (Jugendvorstand/Faustball), Traute Wrage (Kassenwartin), Adi Kuschel (2. 
Kassenwart/ Seniorensport), Helga Schröder (Badminton), Friedrich-Karl Ulrich (Handball), 
Björn Christiansen (Modellflug), Kerstin Thomsen (Tennis), Dieter Gerke (Tischtennis) 
 
 
1. Rückblick 
Aus dem Protokoll vom 27.08.2018 sind noch einige Punkte offen: 

 Das Gespräch mit Jürgen Schümann und Dieter Schütt wegen der Platzpflege steht 
noch aus, soll aber gemeinsam mit Peter Dittmer innerhalb der nächsten zwei Wochen 
erfolgen 

 Ein neuer Plan für die Trainingszeiten konnte noch nicht erstellt werden, da noch keine 
Rückmeldungen aus den Sparten eingegangen sind. Die Faustballsparte wird ihre 
Trainingszeiten am 27.09. festlegen. 

 
 
2. Termine 
19.10. Spieleabend GSV 20:00 Uhr Festhalle Matthießen 
29.10. Beiratssitzung 20:00 Uhr Schulungsraum Halle 
 
 
3. Laternenumzug am 02.11. 

Treffpunkt: Feuerwehrhaus  Beginn: 19:00 Uhr 
Plakate: Marion Budjecki 
Berichte für den Courier und Anzeiger: Ann-Katrin  
Anmeldung Ordnungsamt und Polizei: Hans-Jürgen 
Route: Raiffeisenplatz, Alte Dorfstraße, Sonnenberg, Espenweg, Gartenweg, 

Bahnhofstraße, Haanenbarg, Diekstücken, Hauptstraße  EDEKA 
 
 

4. Essen für Helfer und Sponsoren am 26.11. 
Bisher haben lediglich vier Sparten (Tennis, Seniorensport, Handball und Modellflug) 
ihre Teilnehmer gemeldet. Alle anderen Sparten geben ihre Meldungen bitte bis zum 
05.10.2018 per Mail an vorstand@gsv1912.de ab.  

   
 
5. Aktuelles aus den Sparten 

Handball   

 Keine Wortmeldung 
 
Tischtennis 

 Keine Wortmeldung 
 
Tennis 

 Aufstiegsspiele zur Verbandsliga der Damen 40 gegen TC Marne. Unsere Damen-
mannschaft ist denkbar knapp gescheitert. Nach spannenden Spielen stand es 3:3. 
Auch nach Sätzen war beim Stand von 7:7 noch kein Sieger gefunden. So musste 
die Anzahl der gewonnenen Spiele entscheiden. Mit 56:58 zogen unsere Damen 
leider den Kürzeren. Trotz der Niederlage eine tolle Leistung. 
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Faustball 

 Die Deutschen Meisterschaften der U18-Mannschaften wurden erfolgreich 
durchgeführt. Unsere männliche U18 hatte es in den Gruppenspielen mit sehr 
schweren Gegnern zu tun, landete aber dennoch im Endklassement auf einem 
guten 8. Platz. Ein großer Dank geht an alle Helferinnen und Helfer. Ebenso an die 
Fußballsparte, die in der Woche vor der DM auf das Training verzichtet und somit 
die Plätze für den Aufbau freigegeben hatte. 

 Am 29. und 30. September nimmt unsere männliche U16 an der Deutschen 
Meisterschaft in Hohenlockstedt teil. 

 
GSV-Jugend 

 Die Jahreshauptversammlung der GSV-Jugend findet am 08. 03.2019 statt. 
 

Badminton 

 Keine Wortmeldung 
 

Modellflug 

 Die überarbeitete Aufstiegsgenehmigung liegt noch nicht vor. Mittlerweile ist 
bekannt, wer sich über den angeblichen Fluglärm beschwert hat. Es handelt sich 
um einen auf dem Ketelvierth ansässigen Großenasper Bürger. Auslöser für die 
Beschwerde sind wahrscheinlich gar nicht unsere Modellflieger, sondern eine 
Drohne, die in der Nähe des Aussichtsturmes aufgestiegen ist. Peter schlägt vor, 
den Anwohner zu einem klärenden Gespräch einzuladen. Dieses soll erfolgen, 
wenn uns die Aufstiegsgenehmigung vorliegt. 

 Björn möchte am 27.10. mit insgesamt 5 Personen an einer Flugleiterschulung in 
Nortorf teilnehmen. Die Gesamtkosten werden 100 € betragen. 
 

Seniorensport 

 Keine Wortmeldung 
 
 

6. Verschiedenes 

 Vom Kreissportverband Segeberg liegt die Zusage für den Kauf und Einbau von 
zwei elektrisch hochziehbaren Handballtoren vor. Der Auftrag wurde erteilt. 

 Die Vorstände des SV Boostedt und des GSV haben für die jeweiligen 
Fußballabteilungen einen Prüfauftrag für die Bildung einer SG im 
Erwachsenenbereich erstellt. Jeweils 4 Personen aus den Fußballabteilungen 
beider Vereine sollen eine Arbeitsgruppe bilden, die das Für und Wider einer 
Spielgemeinschaft im Erwachsenenbereich ausloten soll. Ein erster 
Zwischenbericht soll zum 15.03.2019 abgegeben werden. 

 
    
 
Die nächste Beiratssitzung findet am 29.10.2018 um 20:00 Uhr im Schulungsraum 
statt. 
 
 Ende: 20.45 Uhr 
 
 gez.  Hans-Jürgen Holtorf 
  1. Vorsitzender 
  


